

Madrid, 27 de julio de 2009.

EL GRUPO BANCO POPULAR OBTUVO UN BENEFICIO RECURRENTE DE 540 MILLONES DE EUROS EN EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO, UN 8,79% MAS SOBRE EL MISMO PERIODO DEL AÑO ANTERIOR

El resultado atribuido al Grupo Banco Popular de carácter recurrente, es decir, sin dotaciones no asignadas a activos específicos, ni resultados extraordinarios, durante el primer semestre del año, ascendió a 540 millones de euros, lo que supuso un crecimiento del 8,79% con respecto al mismo periodo del año anterior.

El beneficio neto atribuido al Grupo alcanzó los 442,6 millones de euros en los seis primeros meses de 2009, un 34,7% menos que en el mismo periodo del año anterior. El beneficio neto se obtuvo tras realizar un incremento de las provisiones, que aumentaron hasta los 821 millones de euros en el primer semestre de este año. En el mismo periodo del año anterior, las provisiones alcanzaron la cifra de 466 millones de euros.

Los resultados obtenidos por el Grupo Banco Popular a lo largo del primer semestre del año, ponen de manifiesto, la fortaleza de la entidad en un entorno complicado. El Grupo ha ganado cuota de mercado en depósitos y créditos. La cartera de préstamos aumentó un 5,3% respecto a junio de 2008; por otra parte, los depósitos aumentaron un 27,9%.

El Banco incrementó su cuota de mercado tanto en préstamos (6 puntos básicos) como en depósitos (48 puntos básicos) durante los seis primeros meses del ejercicio. Banco Popular logra situarse en una inmejorable posición para aprovechar las oportunidades de negocio que surjan en el nuevo entorno competitivo del sector financiero. Adicionalmente, el Grupo se posiciona como la tercera institución financiera más activa en préstamos ICO, con una cuota de mercado del 8,76%, casi el doble de su cuota en créditos.

La ratio de eficiencia se situó en el primer semestre en el 28,3%, la mejor cifra en la historia de Banco Popular y también la mejor del sector financiero en España y Europa.

En los seis primeros meses del año, 118 sucursales han dejado de operar en España, tras un proceso de fusiones. Con esta decisión, Banco Popular lidera el proceso de optimización de redes del sector financiero en España. En la actualidad el Grupo Banco Popular cuenta con 2.386 oficinas. De ellas, 2.137 están ubicadas en España y el resto fuera del territorio nacional.

El porcentaje de recuperación de los préstamos impagados mejoró durante el segundo trimestre del año, ya que se situó en una tasa de casi el 50%. El ritmo de entrada de préstamos impagados descendió más de un 40% en este mismo periodo de tiempo. La tasa de morosidad se situó en el 4,39%, por debajo de la media del sector financiero español.

El Banco Popular presenta unos resultados sólidos gracias a una fuerte actividad comercial, y al reforzamiento progresivo de unos ratios de solvencia, con un core capital del 7,37%, uno de los más altos de la banca española.